

## DAFTAR RIWAYAT HIDUP DAN KOMITMEN BAKAL CALON ANGGOTA MWA UGM PERIODE 2021 – 2026

1.	<b>Unsur Keterwakilan Calon Anggota MWA yang Dilamar</b>	<input type="checkbox"/> Masyarakat Umum <input type="checkbox"/> Alumni <input type="checkbox"/> Dosen Guru Besar <input type="checkbox"/> Dosen Non Guru Besar <input type="checkbox"/> Tenaga Kependidikan <input type="checkbox"/> Mahasiswa
2.	<b>Nama Lengkap</b> (Dapat dituliskan gelar di belakang nama lengkap)	<b>Prof. Dr. R. Agus Sartono, MBA</b>
	<b>NIK/NIP/NIM</b> (Pilih salah satu ID dan tuliskan nomornya)	<input type="checkbox"/> NIP
4.	<b>Usia</b>	
5.	<b>Gender</b>	<input type="checkbox"/> Laki-laki
6.	<b>Alamat Rumah/Tempat Tinggal</b> (beserta kode pos)	
7.	<b>Nomor Telp/HP</b> (yang dapat dihubungi)	
8.	<b>Alamat Email</b> (yang dapat dihubungi)	
9.	<b>Pekerjaan Saat Ini</b> (Tuliskan nama Fakultas, Departemen, dan Prodi jika mewakili unsur Dosen dan Mahasiswa)	Status: <input type="checkbox"/> Dosen <input type="checkbox"/> Pengusaha <input type="checkbox"/> Profesional <input type="checkbox"/> Karyawan <input type="checkbox"/> Mahasiswa <input type="checkbox"/> Tidak Bekerja <input type="checkbox"/> Pensiunan <input type="checkbox"/> ASN/TNI/Polri <input type="checkbox"/> Lainnya Nama Lembaga: <b>Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM</b> Alamat Lembaga: Jl. Humaniora No.1 Bulaksumur Yogyakarta Jabatan: <b>Guru Besar</b>
10.	<b>Riwayat Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan</b> (Jika ada, tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)	1. a. Dari Tahun:      2   0   0   8   Sampai Tahun:   2   0   1   0   b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Kepala Biro Perencanaan dan Kerjasama Luar Negeri Kemdiknas

	<b>Penghargaan Tingkat Nasional/Internasional yang Diperoleh</b> (Jika ada)	1. Satya Lencana Karya Satya XX (2010) 2. Satya Lencana Wira Karya (2011) 3. Satya Lencana Karya Satya XXX (2019) 4. Cross of Honor for Science and Culture, First Class, The Federal Republic of Austria, Austria (2020)
11.	<b>Mohon proyeksikan peran UGM 5 tahun ke depan</b>  (Tuliskan antara 100-250 kata)	<p>Lima tahun kedepan jumlah penduduk Indonesia akan meningkat menjadi sekitar 300 Juta jiwa. Disrupsi teknologi berdampak pada hilangnya jenis pekerjaan meski disisi lain akan muncul peluang baru. Setiap tahun pencari kerja baru setidaknya mencapai sekitar 3.5 juta sementara industrialisasi mengalami pelambatan. Akibatnya Indonesia menghadapi pengangguran yang semakin tinggi.</p> <p>UGM sebagai salah satu center of excellence harus menjadi leading institution dalam upaya mensejahterakan rakyat dan mencerdaskan bangsa. Perubahan menjadi suatu yang pasti dan UGM harus berubah agar mampu mengantarkan lulusannya untuk menjadi “pencipta lapangan kerja”. Percepatan inovasi terkait dengan kebutuhan dasar dan keberlanjutan kehidupan harus menjadi perhatian utama.</p>
12.	<b>Apakah Anda memiliki komitmen untuk mewujudkan visi, misi, dan nilai-nilai ke-UGM-an dalam dunia nyata</b>	<input type="checkbox"/> <b>Ya, berkomitmen penuh</b> <input type="checkbox"/> <del>Ya, berkomitmen dengan catatan (tuliskan catatan yang dimaksud):</del> _____ _____ <input type="checkbox"/> Tidak berkomitmen
13.	<b>Apa motivasi dan komitmen Anda sebagai anggota MWA?</b>  (Tuliskan bentuk kontribusi aktif yang akan Anda berikan, misalnya kehadiran, peningkatan Tridarma, penggalangan dana abadi, dan lain-lain, antara 100-250 kata)	<p>Alhamdulillah saya mendapat pengalaman mengabdikan sebagai diplomat dan birokrat selama 17 tahun. Sudah saatnya saya “membayar Kembali” kepada institusi yang telah membesarkan saya – Universitas Gadjah Mada.</p> <p>Inshaallah network yang telah terbangun selama 17 tahun dapat dioptimalkan guna kemajuan UGM. Sudah saatnya saya Kembali ke kampus tercinta, menghabiskan sisa pengabdian untuk kemaslahatan institusi, bangsa dan negara. Semoga setiap tarikan nafas memberikan kemanfaatan bagi kehidupan sesame.</p>
14.	<b>Pengalaman Tridarma</b> (pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat), baik sebagai	Selama menjalankan peran sebagai Kepala Biro Perencanaan dan Kerjasama Luar Negeri, saya “menginisiasi” dana Pembangunan Fakultas FISIPOL UGM hingga selesai. Saat itu

	<p>dosen/pengajar, peneliti, gerakan masyarakat, sponsor, penggalangan dana, atau peran lainnya yang relevan</p>	<p>Dekan FISIPOL Prof. Pratikno – bisa dikonfirmasi sejak proses awal.</p> <p>Selama menjabat sebagai Kepala Biro Perencanaan dan Kerjasama Luar Negeri, Kemdikbud; saya membantu mengawal perencanaan pemanfaatan anggaran fungsi pendidikan. Tujuan utamanya agar tepat sasaran dan terhindar dari pemborosan.</p> <p>Selama 11 tahun sebagai Deputy Menko (Eselon I), Kemenko Kesra/PMK RI, telah banyak kebijakan bidang pendidikan dan agama yang berhasil diselesaikan. Karena saya bertanggung jawab untuk membantu Menko dalam mengkoordinasikan Kemdikbud dan Kemenag RI</p> <p>Selama tiga tahun menjelang purna tugas sebagai Deputy Menko PMK, saya ingin memberikan dampak bagi masyarakat sekitar tempat tinggal. Alhamdulillah akhirnya berhasil menggalang dana sekitar Rp4.6 M untuk pembangunan Masjid Al Ittihad, Nglempung, Umbulmartani. Insyaallah memberikan multiplier effect bagi ekonomi dan kehidupan social masyarakat.</p>
<p>15.</p>	<p><b>Pengalaman dalam resolusi konflik</b></p> <p>(Jika ada, tuliskan antara 100-250 kata)</p>	<p>Pada tahun 2015 muncul kasus ajaran agama yang menyimpang dan dikenal dengan Aliran Gafatar. Saat itu terjadi pengusiran pengikut Gafatar dari seluruh daerah. Sebagai Deputy Menko Bidang Pendidikan dan Agama, saya harus merumuskan kebijakan bagaimana menangani Eks- Gafatar tersebut agar dapat Kembali ke jalan yang benar. Masa-masa kritis Ketika dalam hitungan hari harus mengelola gelombang kepulangan Eks-Gafatar.</p> <p>Persoalan kedua terkait dengan Pemulangan TKI di Arab Saudi yang terlantar dan tinggal di kolong jembatan. Saya harus merancang proses pemulangan, monitoring agar kelak tidak menimbulkan persoalan kembali. TKI dipulangkan dengan empty flight yang kembali dari mengantarkan jemaah haji. Koordinasi antar Lembaga sangat diperlukan agar persoalan tidak melebar.</p>
<p>16.</p>	<p><b>Riwayat Pendidikan</b></p> <p>(Tuliskan tiga Pendidikan terakhir yang ditamatkan, dimulai dari yang paling akhir. Misalnya Ph.D., Master/Magister, S1/D4, Sarjana Muda)</p> <p>NB. Untuk perwakilan mahasiswa, lampirkan IPK</p>	<p>1. a. Tahun lulus:   2   0   0   4    b. Gelar yang diperoleh: Doktor  c. Nama Pendidikan: University of Innsbruck, Austria  d. Jurusan/Departemen: Finance and Social Science  e. Tempat kelulusan: University of Innsbruck, Austria</p> <p>2. a. Tahun lulus:   1   9   9   3    b. Gelar yang diperoleh: M.B.A (Master of Business Administration)</p>

		<p>c. Nama Institusi: Kementerian Pendidikan Nasional</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan: (1) Penataan Sistem Perencanaan/Penganggaran Pendidikan (2) Inisiasi Pembentukan Dana Abadi Pendidikan (3) Streamlining Perencanaan/Pemanfaatan Anggaran Fungsi Pendidikan</p> <p>2. a. Dari Tahun:    _2_ _0_ _1_ _0_  Sampai Tahun:    _2_ _0_ _2_ _1_ </p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Deputi Menteri Koordinator Bidang Kesejahteraan Rakyat RI (2010-2014) dan Deputi Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan RI (2014-2021)</p> <p>c. Nama Institusi: Kementerian Koordinator Bidang Kesejahteraan RI dan Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan RI</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan: (1) Penataan Penyaluran Dana BOS dan KIP; (2) Pembinaan Penyelenggaraan Ibadah Haji; (3) Penataan Science Techno Park; (4) Penyusunan Rencana Induk Riset dan Inovasi Nasional; (5) Penataan Pengelolaan LPDP; (6) Revitalisasi Pendidikan dan Pelatihan Vokasi; dan (7) Penyiapan Kebijakan KIP Kuliah</p> <p>3 a. Dari Tahun:    _2_ _0_ _2_ _2_  Sampai Tahun:   Now</p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Ketua Dewan Pimpinan Daerah, Ikatan Alumni Lemhannas, Daerah Istimewa Yogyakarta</p> <p>c. Nama Institusi: Lemhannas RI</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan: Memberikan terobosan guna mengatasi kemiskinan di Propinsi DIY. Menginisiasi KKN secara berkesinambungan dan terkoordinasi antar Perguruan Tinggi di DIY. Gagasan tersebut langsung di follow up dibawah leadership UGM bersama Sekda Propinsi DIY</p>
--	--	--

		<p>c. Nama Pendidikan: School of Business, Western Carolina University, North Carolina USA – With Honor</p> <p>d. Jurusan/Departemen: Manajemen</p> <p>e. Tempat kelulusan: North Carolina, USA</p> <p>3. a. Tahun lulus:   1   9   8   7  </p> <p>b. Gelar yang diperoleh: sarjana</p> <p>c. Nama Pendidikan: Universitas Gadjah Mada</p> <p>d. Jurusan/Departemen: Manajemen</p> <p>e. Tempat kelulusan: UGM Yogyakarta</p>
17.	<p><b>Riwayat Pelatihan/Magang yang Relevan</b> (Jika ada, baik berperan sebagai peserta, pemateri, atau pun lainnya. Tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<p>1. a. Tahun:   2   0   1   3  </p> <p>b. Lamanya pelatihan/magang (hari): 5 Bulan</p> <p>c. Berperan sebagai: Peserta Kursus Singkat (PPSA XIX)</p> <p>d. Jenis pelatihan/magang: Kursus Kepemimpinan Nasional</p> <p>e. Tempat pelatihan/magang: Lemhannas RI</p> <p>2. a. Tahun:   2   0   1   9  </p> <p>b. Lamanya pelatihan/magang (hari): 5 Bulan</p> <p>c. Berperan sebagai: Pemateri Mewakili Menko</p> <p>d. Jenis pelatihan/magang: Kepemimpinan Nasional</p> <p>e. Tempat pelatihan/magang: Lemhannas RI</p> <p>3. a. Tahun:   2   0   2   1  </p> <p>b. Lamanya pelatihan/magang (hari): 2 Bulan</p> <p>c. Berperan sebagai: Pemateri dan Mentor</p> <p>d. Jenis pelatihan/magang: Kepemimpinan Nasional</p> <p>e. Tempat pelatihan/magang: Lembaga Administrasi Negara</p>
18.	<p><b>Pengalaman Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</b> (Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<p>1. a. Dari Tahun:   2   0   2   2  </p> <p>Sampai Tahun: NOW</p> <p>b. Jabatan/Posisi: Ketua DPD IKAL Lemhannas, Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta</p> <p>c. Nama Organisasi: Ikatan Alumni Lemhannas RI</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi:</p>

	<p>b. Jabatan/Posisi:</p> <p>c. Nama Organisasi:</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi:</p>
<p>19. <b>Afiliasi Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</b> (Jika ada, tuliskan afiliasi organisasi kemasyarakatan atau politik yang Anda miliki. Afiliasi tidak harus menjadi anggota, tetapi memiliki paham, pemikiran, atau sikap hidup yang selaras dengan organisasi tersebut)</p>	
<p>20. Khusus untuk bakal calon unsur Mahasiswa, <b>tuliskan karya orisinal Anda yang menunjukkan jiwa kepemimpinan yang visioner</b> (Antara 500-1000 kata)</p>	

### **Pernyataan:**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa:

1. Informasi yang saya berikan adalah benar dan sesuai fakta.
2. Jika saya terpilih, maka saya bersedia melaksanakan tugas dan fungsi MWA secara bertanggung jawab dan mengizinkan informasi tentang saya, misalnya Nama (pertanyaan No. 2), gender (pertanyaan No.5), pekerjaan (pertanyaan No. 9), riwayat pekerjaan (pertanyaan No.10), penghargaan tingkat nasional/internasional (pertanyaan nomor 11), proyeksi peran UGM (pertanyaan nomor 12), komitmen saya sebagai anggota MWA (pertanyaan No. 14), pengalaman tridarma (pertanyaan No.15), pengalaman dalam resolusi konflik (pertanyaan No.16), riwayat pendidikan (pertanyaan No.17), riwayat pelatihan/magang (pertanyaan No.18), pengalaman organisasi (pertanyaan No. 19), afiliasi organisasi kemasyarakatan dan politik (pertanyaan No. 20). serta foto dipublikasikan dalam laman UGM.